Else Hennig rettet schon wieder "Die Räuber"

Plauen – Schauspielerin Else Hennig rettet zum zweiten Mal die Vorstellung des Schauspiel-Klassikers *Die Räuber* an diesem Sonntag, 3. Juni um 15 Uhr im Vogtlandtheater.

Für die letzte Vorstellung steigt sie in der Räuberbande ein und spielt dort den Schufterle sowie die Rolle des Hermann für einen erkrankten Kollegen. Die Schauspielerin übernahm bereits in der Vorstellung am Dienstag im Vogtlandtheater die Rolle des Schweizer in der Räuberbande. Die Räuber am Sonntag ist die letzte Räuber-Vorstellung dieser Spielzeit und gleichzeitig die letzte Vorstellung des Schauspielensembles vor der Sommerpause.